

Reinhold und Ulrike Konopatzky steigen in die Sen III B auf

Reinhold und Ulrike Konopatzky vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ gelang am Wochenende der Aufstieg in die Sen. III B.

In Heiligenhafen nahmen sie gleich an vier Turnieren teil.

Zunächst ertanzten sie sich in der Sen III C einen 2. Platz von 11 Paaren, wobei sie zwar insgesamt 11 erste Plätze von 20 möglichen erhielten, aber dennoch ganz knapp den ersten Platz verfehlten.

In der "jüngeren Altersklasse" Sen II C gelang direkt danach auch der Sprung ins Finale - mit einem 6. Platz von 11 Paaren war damit der Aufstieg erreicht.

Am selben Tag und am Tag darauf sammelten die Zwei gleich bei zwei Turnieren die ersten Punkte in der neuen B-Klasse.

André Weiss und Susanne Gebben ertanzten sich ebenfalls einen Treppchenplatz. In Hannover wurden sie in der Hauptgruppe C-Standard 2. von 7 Paaren.



08.09.2010
Elisabeth Striegan-Böhm